

## 三木市立緑が丘中学校

### ●仲間が増え、新たな学校生活



4月7日に緑が丘中学校の運動場で対面式が行われました。緑が丘中学校と志染中学校が統合し、ともに力を合わせて新たな伝統を築いていくという思いのもと、生徒総数391人で新たな学校生活が始まりました。仲間が増えたことによって、学習活動や部活動でも、より刺激を受け、切磋琢磨しながら学校生活を送っています。

### ●自転車・バス通学がスタート

志染地区の生徒は、緑が丘中学校まで自転車やスクールバスで通学しています。生徒の安全確保のために窟屋交差点から中学校にかけて防犯灯を設置しました。また、同地点は勾配があるため、交通事故防止の観点から自転車から降りて、徒歩で移動する区間が設けられています。生徒は手前から押して歩くなど、自ら安全に配慮する姿が見られます。



## 新たな学校がスタート

問(南)学校再編室



今年4月、中吉川小学校、上吉川小学校、みなぎ台小学校の統合により、吉川小学校が開校しました。また、緑が丘中学校と志染中学校も統合が完了し、新たな学校生活が始まりました。

統合に向けては、約一年半にわたり、学校保護者、地域の皆さまのご協力をいただきながら、児童生徒の合同授業や交流会、学校施設やスクールバスの整備などの統合準備を進めてきました。

児童・生徒たちが新しい学校生活を送るようになってから2カ月。ここでは、新たな学校生活や通学の様子をお知らせします。

### 今後の統合予定

今回の統合に引き続き、令和4年度には、星陽中学校と三木中学校の統合および東吉川小学校と吉川小学校の統合を予定しています。

星陽・三木中学校の統合については、統合準備委員会において継続して協議を行っています。これまでに、教育内容や学校行事、PTA活動、バス運行の調整などを行ってきました。3月からは生徒同士の交流会もスタートしています。



▲学校再編の実施方針などはホームページをご覧ください。

吉川小学校区においては、これまでも東吉川小学校を含めた吉川地区の4小学校で準備を進めてきました。今後は、「東吉川小学校統合準備部会」を通じて、スムーズに統合できるよう交流会の実施やバス運行の調整などを行ってまいります。

### ●児童・生徒数が増加

人間関係の広がりにより、学習面や生活面などで多くの効果が期待されます。

▼吉川小学校 (人)

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
児童数	32	23	13	32	23	26	149



### ▼緑が丘中学校 (人)

学年	1年	2年	3年	合計
生徒数	129	111	151	391
(志染地区)	(13)	(3)	(15)	(31)



### ●3校が統合し、新たな学校生活



4月7日に吉川小学校の開校式が行われ、中吉川小学校、上吉川小学校、みなぎ台小学校が統合し、児童数149人で新たな学校生活が始まりました。

クラスの人数も増え、多様な考え方にふれながら、活発に意見を発表し合う場面が見られ、学ぶ意欲がさらに高まっています。



### ●スクールバスによる通学がスタート

開校に伴い、スクールバスの運行も始まり、現在、6台のバスに分乗し登校しています。



徒歩通学とバス通学に時間差を設け、児童が安全に登下校できるように教職員が見守り、支援を行っています。

### ●児童の安らぎの場所

中吉川小学校や上吉川小学校、みなぎ台小学校の校歌額や閉校した小学校から届けられた図書室の本を並べ、第2図書室をつくりました。児童にとって安らぎの場所になっています。

